

Paris, le 6 avril 2012



OGM : ce que nous pensons !

Depuis plusieurs années, le débat autour des OGM est difficile et passionné, entraînant parfois des actes et des paroles qui vont à l'encontre du bon sens.

Au-delà du pour et du contre, la FNSEA privilégie une approche pragmatique et raisonnée de la question des OGM.

Avec le libre choix pour principe, nous croyons que la coexistence entre cultures OGM et sans OGM est possible. Des règles claires et transparentes doivent être définies pour permettre cette coexistence et les avis scientifiques sont à prendre en compte.

Nous disons aussi que le retour à une agriculture « d'avant » est utopique et pensons que les biotechnologies peuvent apporter des réponses aux nouveaux défis, en premier lieu celui de nourrir 9 milliards d'hommes et de femmes à travers le monde d'ici 2050.

Nous devons également répondre au défi environnemental et notamment celui de la gestion des ressources. Ici, la recherche est indispensable à condition qu'elle puisse s'exercer.

Par ailleurs, nous dénonçons l'hypocrisie du Gouvernement qui vise à interdire la culture d'OGM en France tout en acceptant des importations du monde entier, constituant une nouvelle distorsion de concurrence.

Enfin, nous déplorons que les accusations gratuites de nos détracteurs, relayées par certains leaders politiques aux idées extrêmes, deviennent des armes de campagne électorale, n'apportant ainsi aucune perspective d'avenir. L'agriculture n'est pas un champ de bataille, les paysans valent mieux que cela !

Contact presse

Anaëlle MARIE

Chargée des relations médias

01 53 83 47 06

06 83 37 21 11

anaelle.marie@fnsea.fr